

西水沼納涼祭

8月15日 水曜日



西水沼農業構造改善センターで西水沼納涼祭が行われ、地域の人や帰省中の人など会場にはあふれんばかりの人が集まっていました。お囃子の音色に合わせた盆踊りや芳賀南小学校の子どもたちによるフラダンスが披露されました。また、「縁日ゲーム」として水風船すくいなどがあり、中でも射的には長蛇の列ができていました。

お囃子の音色に合わせた盆踊りや芳賀南小学校の子どもたちによるフラダンスが披露されました。また、「縁日ゲーム」として水風船すくいなどがあり、中でも射的には長蛇の列ができていました。

水橋分館サマースクール「電波教室」

8月4日 土曜日



水橋分館で、小学生が夏休みをもっと楽しく過ごせるように今年からサマースクールを始めました。今回は親子30人が参加し、「電波教室」と題してハンダゴテなどを使いAMラジオを作りました。子どもたちは、完成したラジオに耳を近づけると「あっ!聞こえる!」「楽しい!」など感激の声を上げていました。

完成したラジオに耳を近づけると「あっ!聞こえる!」「楽しい!」など感激の声を上げていました。

チャレンジキャンプ

8月4日 土曜日



唐桶宗山公園で小学生を対象としたチャレンジキャンプが開催されました。高校生ボランティアのジュニアリーダーズクラブも参加し、炭火でパンを焼いたりかまどでキーマカレーを作ったりしました。調理の合間に行ったレクリエーションでは、学校の枠を超え交流を深めました。子どもたちは、楽しい夏休みの1日を過ごせたようです。

炭火でパンを焼いたりかまどでキーマカレーを作ったりしました。調理の合間に行ったレクリエーションでは、学校の枠を超え交流を深めました。子どもたちは、楽しい夏休みの1日を過ごせたようです。

上延生き物調査

7月29日 日曜日



上延生で約30人が参加し、生き物調査が行われました。子どもたちは網を持って、用水路で大人と一緒に夢中になって生き物を捕まえました。フナやドジョウ、アメリカザリガニなどが採れ、子どもたちは「たくさん見つけられて楽しい」と話していました。

はが路100km徒歩の旅

8月20日 日曜日



小学4年生から6年生までの子どもたち110人(芳賀町からは7人)が参加し、5日間かけ芳賀郡内を巡る「はが路100km徒歩の旅」が芳賀町にやってきました。

はが路100km徒歩の旅が芳賀町にやってきました。西水沼天満宮や武道館などで休憩をし、農業者トレーニングセンターで昼食を取りました。見目町長も応援に駆け付け「辛いときもあるが、仲間と一緒に乗り越えてほしい」と話しました。

稲毛田八雲神社 祇園祭

8月4日 土曜日



稲毛田の八雲神社で祇園祭が行われました。神楽殿で太々神楽が行われ、今年には25年ぶりに「大蛇之舞」が披露されました。笛や太鼓のリズムに合わせて大蛇が現れると、見学していた人たちはその迫力に息を飲んでいました。また地元の若手の人たちで結成された「稲毛田有志の会」がかき氷などを振る舞いました。

稲毛田の八雲神社で祇園祭が行われました。神楽殿で太々神楽が行われ、今年には25年ぶりに「大蛇之舞」が披露されました。笛や太鼓のリズムに合わせて大蛇が現れると、見学していた人たちはその迫力に息を飲んでいました。また地元の若手の人たちで結成された「稲毛田有志の会」がかき氷などを振る舞いました。

西高橋生き物調査

8月4日 土曜日



西高橋生き物調査が双六地区ビオトープで行われました。真夏の日差しの中、参加者は大粒の汗を流しながら、コイやエビ・カニ、大きなドジョウなどたくさんの生き物を捕まえました。その後双六公民館に移動し、生態系が変化していることや貴重な生き物が生息していることなどの説明を聞きました。

その後双六公民館に移動し、生態系が変化していることや貴重な生き物が生息していることなどの説明を聞きました。

芳賀町工業団地連絡協議会との意見交換会

7月30日 日曜日



芳賀町工業団地管理センターで、芳賀町長と町工業団地連絡協議会との意見交換会が行われました。見目町長は「工業団地で働く皆さまがより良い環境で業務できるよう努めていく」と話しました。また、同協議会からはLRT事業に関する質問が多く出され、関心度の高さがうかがえました。

見目町長は「工業団地で働く皆さまがより良い環境で業務できるよう努めていく」と話しました。また、同協議会からはLRT事業に関する質問が多く出され、関心度の高さがうかがえました。

LRT大型看板のデザインを更新!!



芳賀町と宇都宮市が進めているLRT(次世代型路面電車システム)の車両外観デザインの決定に伴い、町内3カ所(工業団地管理センター、農業者トレーニングセンター、道の駅はが)に設置されている大型看板のデザインを更新しました。町民や来訪者の皆さんにLRT車両を身近に感じてもらえる看板となっています。ぜひ、ご覧ください。

与能生き物調査

8月5日 日曜日



与能資源保全会と子供会育成会が主催で生き物調査が行われ、44人が参加しました。アメリカザリガニやドジョウなどさまざまな生き物を見つけた中で、今回は40センチを超える大きなナマズが採れ、子どもたちは驚きの声を上げていました。また地域の人からスイカの差し入れがあり、みんなでおいしくいただきました。

今回は40センチを超える大きなナマズが採れ、子どもたちは驚きの声を上げていました。また地域の人からスイカの差し入れがあり、みんなでおいしくいただきました。

芳賀町ロマン花火2018

8月4日 土曜日



今年もロマンの湯南側をメイン会場に、芳賀町ロマン花火2018が開催されました。スターメインなど約5,000発の花火が夜空を彩りました。

ふくし自由研究 In Summer

8月3日 金曜日



ボランティアセンターはがが主催で福祉体験が行われ、4人の小学生が参加しました。役場周辺の道路や役場内を、車いすで巡りました。道路のわずかな段差を越えることや自動販売機での購入など、普段できることでも、車いすに乗っていると苦戦していました。子どもたちは「車いすの大変さが分かった」と話していました。

子どもたちは「車いすの大変さが分かった」と話していました。